

Se encontró el voto fantasma en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- ¡Oye! Ya se encontró el fantasma, Gabriel. Bendito sea Dios, Egon y Peter Bergman, los cazafantasmas, llegaron a la **Cámara de Diputados**. ¿Te acuerdas que hubo un voto fantasma del diputado **Pedro Haces**?



Pues este señor, de tanto hacer, se hizo pato y se fue allá a ver la serie mundial. Él dice que no, que ese video ha de ser de otras veces que sí ha ido, pero ese día él no fue al beis, pero también dice no fui a votar.

Entonces, explican que ya encontraron cuál era la falla, lo anunció **Sergio Gutiérrez Luna**, es el nuevo presidente de la Cámara, quien dijo que se trató de una intermitencia técnica en el servicio de internet.

Habla de un sistema amañado, además nadamás en una curul. Con uno basta y luego en el futuro no vamos a creer en todas las votaciones que hagan ahí.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1ww_W91Vt6GjJ0sTW?e=FS9GZ8